
200 m²

Réf. MZIMD116

3 600 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Emplacement  exceptionnel  sur  les  Crêtes  pour  ce  joyaux architectural

contemporain  de la  fin  des années 60,  situé  à  15 minutes  à  pied des

commerces,  des  plages,  des  restaurants,  et  du  port  de  la  Napoule.

Exposé sud et bénéficiant d'une vue à 180° sur les mers et la verdure,

la villa dispose d'un grand séjour ouvrant sur deux terrasses dont une

avec  piscine,  de  quatre  chambres,  d'une  buanderie,  d'un  garage  et

d'un second espace piscine détente sur un terrain de 2500m2 environ,

jouxtant  le  Massif  de  l'Estérel.  L'ensoleillement  y  est  remarquable  tout

au long de l'année. À 20 minutes de la ...

Exceptional location on the Crêtes for this contemporary architectural gem from the

late 60s, located 15 minutes' walk from shops, beaches, restaurants and the port

of  La  Napoule.  South-facing,  with  180°  views  of  the  sea  and  greenery,  the  villa

features a large living room opening onto two terraces, one with a swimming pool,

four bedrooms, a laundry room, a garage and a second swimming pool area on a

2500m2 plot of land bordering the Massif  de l'Estérel.  There's plenty of sunshine

all  year  round.  Just  20  minutes  from  the  Croisette  and  35  minutes  from  Nice

airport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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